

## Polresta Mataram Siapkan Strategi Pengamanan Libur dan Event Budaya Tahun 2025

Syafruddin Adi - MATARAM.PERS.WEB.ID

Jan 20, 2025 - 12:49



Mataram, NTB – Menjelang sejumlah kegiatan besar di Kota Mataram, Kapolresta Mataram Kombes Pol. Dr. Ariefaldi Warganegara, S.H., S.I.K., M.M., CPHR., CBA., CHRM., memberikan arahan penting kepada seluruh jajarannya. Dalam apel pagi di Lapangan Mapolresta Mataram pada Senin (20/01/2025),

Kapolresta menekankan pentingnya persiapan matang untuk pengamanan berbagai agenda yang akan berlangsung, seperti Libur Imlek, Isra' Mi'raj, dan event budaya Ogoh-ogoh.

Dalam arahnya, Kapolresta Mataram meminta seluruh personel, termasuk jajaran Polsek, untuk segera menyusun rencana pengamanan demi memastikan kenyamanan dan keamanan masyarakat selama libur dan event tersebut.

“Ke depan, kita akan menghadapi libur Imlek, Isra' Mi'raj, hingga pelaksanaan Ogoh-ogoh. Semua ini memerlukan persiapan matang sejak dini, agar kita bisa mengidentifikasi dan mengatasi potensi kendala lebih awal,” tegasnya.

Ogoh-ogoh, yang telah menjadi event budaya tahunan Kota Mataram, mendapat perhatian khusus dari Kapolresta. Ia mengingatkan pentingnya sinergi antara aparat dan masyarakat untuk menjaga kelancaran dan keamanan acara ini, mengingat banyaknya peserta dan penonton yang terlibat.

“Event Ogoh-ogoh adalah bagian dari tradisi budaya yang perlu kita dukung. Namun, pengamanan tetap harus diperhatikan, karena kita juga bertanggung jawab untuk menjaga kondusivitas di tengah masyarakat,” tambahnya.

Selain membahas pengamanan, Kapolresta Mataram juga menyoroti kesiapan jajarannya dalam mendukung program ketahanan pangan nasional yang akan segera diluncurkan. Ia mengimbau personel untuk membantu masyarakat, khususnya dalam penanaman tanaman bergizi, sebagai wujud kontribusi Polri terhadap program pemerintah.

“Program ketahanan pangan ini sangat penting. Kita, sebagai bagian dari Polri, harus hadir dan aktif berkontribusi. Salah satunya dengan membantu masyarakat mengelola lahan produktif dan menanam tanaman bergizi,” ujarnya.

Dengan arahan tersebut, Polresta Mataram berkomitmen untuk menghadirkan pengamanan terbaik, memastikan seluruh rangkaian kegiatan berjalan lancar, aman, dan nyaman bagi masyarakat. Tak hanya itu, dukungan terhadap program ketahanan pangan juga menjadi prioritas, sejalan dengan visi Polri untuk selalu hadir membantu masyarakat.

“Kami ingin memastikan bahwa Polri selalu hadir, baik dalam pengamanan kegiatan masyarakat maupun mendukung program strategis pemerintah. Ini adalah komitmen kami untuk menjaga keamanan dan kesejahteraan masyarakat Kota Mataram,” pungkas Kapolresta. (Adb)